

Fecha 08.09.2009	Sección Ciudad	Página 3
---------------------	-------------------	-------------

Sufren 16 escuelas por anegaciones

Mirtha Hernández

En 13 escuelas públicas del Distrito Federal hubo anegaciones, mientras que en otras tres se tuvieron que suspender las clases debido a las inundaciones y la caída de árboles.

La más afectada fue la secundaria Técnica 98, en Azcapotzalco, donde la lluvia y el viento derribaron siete árboles, informó la Administración Federal de Servicios Educativos en el DF.

Empleados delegacionales retiraron los árboles, mientras padres de familia y personal de la SEP realizaron limpieza en las aulas, a fin de que este martes regresaran a estudiar los más de 800 alumnos del plantel.

El preescolar Andrés Molina Henríquez, de Venustiano Carranza, y el 20 de Noviembre, en Gustavo A. Madero, también se vieron afectados con encharcamientos por lo que unos 500 niños regresaron a sus casas.

En tanto, en escuelas como la secundaria Técnica 40, ubicada en la Segunda Sección de la colonia Moctezuma, el agua entró a laboratorios y talleres, donde no se pudieron impartir clases, pero no se suspendieron el resto de las labores.

“Empezamos a limpiar como a las cinco de la mañana, lo que se podía, porque todavía seguía lloviendo”, dijo un conserje.

En esa colonia decenas de casas también resultaron afectadas, por lo que cuadrillas del Sistema de Aguas y de la Delegación desaholvaban casa y comercios.

En esta secundaria los jóvenes permanecieron, principalmente, en los segundos pisos de los edificios educativos mientras papás y personal de las escuelas limpiaba las aulas y pasillos en donde el agua alcanzó los 40 centímetros.

En este plantel también se observó que se colocaron cartones y papeles para evitar que el personal y los estudiantes resbalara en los pisos mojados.

